

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Setiap perusahaan tentu memiliki bidang keuangannya masing-masing, hal itu merupakan bagian terpenting dalam perusahaan karena menentukan untung atau ruginya. Informasi keuangan didapatkan melalui laporan keuangan pada setiap periode akuntansi, yang digunakan untuk menggambarkan kinerja keuangan perusahaan tersebut. Laporan keuangan biasanya terdiri dari laporan laba rugi, laporan perubahan modal, laporan posisi keuangan, dan laporan arus kas. Tujuan umum laporan keuangan adalah memberikan informasi keuangan perusahaan sehingga dapat digunakan untuk mengetahui kinerja perusahaan yang akan digunakan untuk pengambilan keputusan oleh manajemen di masa yang akan datang.

Menurut (Fahmi 2017) kinerja keuangan adalah suatu analisis yang dilakukan untuk melihat sejauh mana suatu perusahaan telah melaksanakan dengan menggunakan aturan-aturan pelaksanaan keuangan secara baik dan benar. Dalam menilai kinerja keuangan perusahaan, banyak sekali metode yang dapat digunakan, salah satunya dengan cara menganalisis laporan laba rugi. Dengan cara tersebut maka kita dapat menguraikan perubahan kenaikan atau penurunan yang terjadi dalam setiap komponen laporan laba rugi.

Salah satu lembaga BUMN yang bergerak di bidang jasa pengiriman adalah PT Pos Indonesia. Perusahaan ini tentunya membuat laporan keuangan agar aktivitas usahanya mudah ditinjau oleh manajemen perusahaan. Jika dilihat pada laporan laba rugi perusahaan tahun 2021, PT Pos Indonesia mengalami penurunan pada total pendapatan bulan April-Agustus. Sehubungan dengan adanya penurunan tersebut, penulis ingin mengetahui perkembangan kinerja keuangan perusahaan. Maka perusahaan perlu mengetahui kondisi keuangannya, untuk mengetahui kondisi keuangan perusahaan yaitu dengan menggunakan analisis laporan keuangan. Dengan menganalisis laporan keuangan tersebut maka akan menghasilkan informasi-informasi yang berhubungan dengan posisi keuangan dan informasi perusahaan lainnya.

Berdasarkan hal di atas penulis tertarik untuk membuat sebuah laporan tugas akhir dari hasil praktik magang yang dilakukan di Kantor Pos Kota Magelang dengan judul **“Analisis Perkembangan Kinerja Keuangan Pada Kantor Pos Kota Magelang”**.

B. Batasan Masalah

Laporan tugas akhir ini membatasi pada perkembangan laporan laba rugi pada Kantor Pos Kota Magelang bulan Januari sampai September tahun 2021.

C. Tujuan

Tujuan penyusunan laporan tugas akhir ini untuk menganalisis perkembangan laba rugi pada Kantor Pos Kota Magelang bulan Januari sampai September tahun 2021.

D. Manfaat

Manfaat dari hasil penelitian ini yaitu:

1. Bagi Penulis

- a) Menambah wawasan dan pemahaman mengenai analisis perkembangan kinerja keuangan pada Kantor Pos Kota Magelang.
- b) Sebagai sarana pengaplikasian materi analisis laporan keuangan yang didapat selama kuliah.

2. Bagi Perusahaan

Memberikan informasi mengenai perkembangan kinerja keuangan pada Kantor Pos Kota Magelang apakah sudah baik atau belum.

3. Bagi STIM YKPN

Agar karya ilmiah ini dapat digunakan sebagai bahan bacaan dan referensi maupun tambahan informasi bagi mahasiswa STIM YKPN.